は大工さんだ!」と孫にやり ところ、「おうちを建てたの たさを教えるつもりで言った 建てた家だよ」と親のありが とお母さんが一生懸命働いて わいい孫に「お前のお父さん ない、家を新築したので、か ました。 息子夫婦の念願がか

こめられた記事がありまし











係をつくりつつあります。 時代は、とかく異質の人間関

不

可

併協議会で諸種議論を行って 地域の活性化を図り、将来の 策で市町村合併の議論が高ま を追うように中山町も 市が昨年末に、そして、 いると思っていた矢先、 地方自治を発展させようと合 財政の逼迫した国の苦肉の 合併特例法という恩典で 伊 予

たら昭和47年頃の新聞のスク

年末に書類の整理をしてい

水口

裕

ラップがでてきました。

その紙面の一部に、共働き

伊予地区合併協議会か ら離脱しました。

ることが一番大切」と、そう は、「子供の教育は子供を知 らずっと世話をしていた祖父 の息子夫婦の孫を生まれてか

信じて子育てをがんばってい

見えてきません。 理由が私たち町民には すが、肝心の具体的な スコミ報道で承知済で 時として地縁性や風 その経緯は新聞やマ

来事でした。 かと感じさせられた出 はり難しいのではない いこうとする感覚はや との生活圏を共有して じる国民性は、他地域 俗、風習、文化を重ん

らないのは過去も現代も同じ

情報化が急速に進歩する

情報化が進み生活

真意がなかなか上手く伝わ

けれど孫はかわいい・・・。 けれど一筋縄ではいかない、 た。 その理屈はへ理屈に近い

> がいくら変化してもなんら変 る不易の気持ちは、生活様式 いほど便利で豊かになりまし は、過去と比べものにならな わらないのかもしれません。 たが、日本人の心の奥深くあ

> > 議員の活動を身近

っています。 なって取り組んで欲しいと願 松前町になるよう三者一体と みどりが輝くぬくもりのある 権利と義務を行使して、人と に応え、町民は町民としての 力を行い、議会は町民の負託 政は町民に対して最大限の努 合併が白紙になった今、行



るようなヤジなどほとんど った議場はとても落ついた り、その当時に比べ新装な 傍聴は実に20年ぶりであ ものでした。 なく、静粛な緊張感のある テレビの国会中継でみられ 雰囲気であり議会の様子も を傍聴しました。 町議会の 12月定例議会の一般質問

ちの日常生活に関係の深い 育改革、保健医療、生活環 町道路行政、児童福祉、教 含む4名で、質問の内容は についてなどいずれも私た 質問者は新人議員2名を 町づくり、市町村合併



Y • S もので、 での伊予地区合併協議会の が、時間的制約やあの時点 関心事のひとつである市町 らの諸課題に町長はじめ理 たしかたなかっ たのかなと 進捗状況等から考えるとい しかっ たように思われます 歩踏みこんだやりとりが欲 村合併については、いまー です。ただ、現在もっとも いることも実感したところ に感じました。 また、これ **事者側が真剣に対応されて** 

のひとつとして議会傍聴を でなく、議会や町政への関 性でありあらためて女性パ 心がけてはいかがでしょう 心を表示する具体的な行動 議会に議員を送りこむだけ に思います。 私たち男性も ワーを見せつけられたよう 況で、このうち8割強が女 当日の傍聴席は満席の盛



思います。